

# *Prosigue Israel agresiones armadas contra palestinos en Gaza*

---



Gaza, 3 abr (RHC) El ejército de Israel mató a un palestino de la localidad de Deir Al Balah, en el centro de la Franja de Gaza, durante manifestaciones realizadas al este del campo de refugiados de Bureij.

Según fuentes médicas, el joven Ahmad Arafeh, de 25 años, recibió una herida mortal en el pecho, con balas de combate.

De esa manera la cifra de palestinos muertos desde que se iniciaron el viernes pasado las manifestaciones por el Día de la Tierra asciende a 18, a la cual se suma la de un campesino –también por disparos de soldados israelíes- que no tomaba parte en las protestas.

El pasado domingo el ministerio de Salud de Gaza reveló que el viernes y sábado 15 palestinos murieron y otros 1479 fueron atendidas en hospitales por diversas lesiones.

De acuerdo con un comunicado emitido por el ministerio, del total 805 personas resultaron heridas por disparos con balas reales, 425 sufrieron por inhalación de gases lacrimógenos, 154 fueron alcanzadas por balas recubiertas de goma y 95 sufrieron varias lesiones.

Reportes médicos sugieren que algunos de los heridos fueron disparados con balas expansivas o de fragmentación, cuyo uso militar está prohibido por la mayoría de la comunidad internacional, desde fines del siglo XIX.

Mientras el partido uruguayo Unidad Popular (UP) repudió la masacre del ejército israelí en la Franja de Gaza, donde perdieron la vida 17 jóvenes palestinos y otros 1500 resultaron heridos.

La organización política exigió en un comunicado a la cancillería “una rápida y firme condena a esta bárbara agresión” y convocó al pueblo uruguayo a la solidaridad permanente con el pueblo palestino.

El texto indicó que Gaza permanece bloqueada por tierra, mar y aire, y a finales del mes pasado comenzó la llamada Gran Marcha del Retorno, la cual finalizará el 15 de mayo venidero.

Señaló que esa es una nueva batalla que “emprende el heroico pueblo palestino”, en su larga lucha por la liberación y en la reivindicación de que los refugiados puedan volver a sus hogares.

La UP expresó que “ante esta justa movilización” el ejército fascista de Israel, que cuenta con el apoyo económico, militar y diplomático del imperialismo yanqui, llevó a cabo esta nueva masacre.

También en un comunicado el Ministerio de Relaciones Exteriores de Uruguay manifestó en nombre del gobierno su más profunda condena a los sucesos del pasado viernes en la Franja de Gaza.

Manifestó que este país se suma al llamado del Secretario General de las Naciones Unidas, para que a través de “una investigación independiente, transparente y confiable” puedan determinarse las responsabilidades del caso.

La nota exhortó a ambas partes a retomar la vía del diálogo y la negociación como “único camino para evitar una escalada de violencia y alcanzar una coexistencia pacífica” entre palestinos e israelíes, con fronteras definidas y seguras entre sus Estados.

Asimismo hizo llegar a las familias de los fallecidos y a los heridos, su total solidaridad.

El Comité Ejecutivo del Partido Comunista, por su parte, repudió la represión del gobierno, el ejército y la policía de Israel contra el pueblo palestino, y se solidarizó con su causa.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/159043-prosigue-israel-agresiones-armadas-contra-palestinos-en-gaza>



**Radio Habana Cuba**